
第３回 麻生区区民会議 議事要旨 

 
日 時 平成 20 年 12 月 19 日（金） 

午後 3 時から午後５時 
場 所 麻生区役所第 1 会議室 

 
１ 開会 

  ○西谷委員長あいさつ。 
 
２ 議事 

(1) 調査審議課題について 
ア 地域交流部会の検討経過報告及び意見交換について 

   ○第１回部会において、部会長に根占委員、副部会長に寺川委員を選任。 
   ○「しんゆり・芸術のまちづくりフォーラム」「専修大学の学生」「区内の公立保育園」

「麻生区区民会議」が連携して、オリジナルエコバックづくりを通じた地域交流・異

世代間交流を行った。 
   ○「あいさつが交し合える地域づくり事業」については、平成２０年度と平成２１年度

の２年間をかけてコミュニティづくりの実態調査を行い、平成２１年度には事例集と

してまとめる予定。 
   ○「市民参加の芸術祭」を地域交流部会の優先課題とする。 
   ○区民会議委員のネットワークを活用し、しんゆり芸術祭の広報・ＰＲ等の支援を行う。 
   ○しんゆり芸術祭には、多くの来街者が予測されることから、美化ボランティア等と連

携して新百合ヶ丘駅周辺の清掃活動を行う。また小学生の描いた絵画を新百合ヶ丘駅

周辺に展示するなどして歓迎ムードを演出する。 
 

イ 環境部会の検討経過報告及び意見交換について 
   ○第１回部会において、部会長に伊藤委員、副部会長に山崎委員を選任。 

○部会のテーマを「エコのまち あさお」の推進とし、サブテーマを「持続可能な地域

社会の創造を目指して」とした。 
   ○部会では身近な地域から地球温暖化対策に取り組むこととし、４つのプロジェクトに

ついて検討することとした。 
    ①レジ袋削減に向けたエコバックの普及啓発 
    ②環境家計簿の作成 
    ③生ごみのリサイクルの推進 
    ④地産地消の推進 
   ○部会としては、まず「生ごみのリサイクルの推進」「地産地消の推進」を取り組むこと

とした。環境局で行っている生ごみ等リサイクル推進事業に参加し、レストランあさ

おの生ごみを東京農大のリサイクルプラントに運び、肥料「みどりくん」を製造、製

造された「みどりくん」を農家で使ってもらい、栽培された野菜をレストランあさお

でランチメニューとして市民に提供することができないか検討することとした。 
 
(2)（仮称）区民フォーラムの開催について 

○区民会議を知ってもらう方法として、区民会議フォーラムを開催する。 
  ○フォーラムは出前フォーラムとし、地域に出て行く形をとる。 
  ○企画部会委員を中心に、区民会議出前フォーラム実行委員会を立ち上げ、内容を検討し

ていく。 
 

３ その他 

(1) 第 4 回区民会議の開催日程について 
  ○３月１７日(火)午後３時に開催することとした。 


